

Montag, 09. September 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

IN KÜRZE

GRASBRUNN

Ausflug des Seniorentreffs

Der letzte Ausflug des Seniorentreff Grasbrunn in diesem Jahr führt am Mittwoch, 11. September, nach Bad Reichenhall. Die Stadt bietet außer der Fußgängerzone zum Shoppen eine Reihe von Sehenswürdigkeiten: beispielsweise die Häuser in „Alt Reichenhall“ um den Florianiplatz oder die „Alte Saline“ mit Salzmuseum, in der man eine einstündige Führung durch die Stollen machen kann. Die Führung beginnt im „Quellenbau“ mit seinen sich unentwegt drehenden gigantischen Schöpfrädern und geht hinab in die faszinierende Welt unter Tage. Vorbei an originalen Antriebsgestängen und Umlenkhebeln gelangt man zur Salzgrotte und Karl-Theodor-Pumpe, dem ewig schlagenden Herzen von Bad Reichenhall. Über den Brunnenschacht geht es ins Salzmuseum. Sehenswert ist auch der „Königliche Kurgarten“ mit „Gradierwerk“, zentral gelegen in der Fußgängerzone. Der Nachmittag steht bis zur Heimfahrt um 17.30 Uhr zur freien Verfügung. Die Abfahrtszeiten sind: Harthausen, Forstwirt (bei Bedarf) 9.50 Uhr; Harthausen, Bushaltestelle 10 Uhr; Grasbrunn, „Pension Jagamo“; 10.10 Uhr; Neukeferloh, ehemalige Kreissparkasse 10.20 Uhr. Für Restplätze können sich Nichtmitglieder bei Hannelore Schauerbeck unter Tel. 089 / 46 69 92 vormerken lassen.
mm

UNTERSCHLEISSHEIM

Café „Animus“ für Trauernde

Das Trauercafé „Animus“ in Unterschleißheim findet am Mittwoch, 11. September, wieder von 16.30 bis 18.30 Uhr in

der Tagesstätte für psychische Gesundheit „Treffpunkt Jedermann“ statt (Alleestraße 27). Das Trauercafé ist ein offenes Gruppenangebot für Menschen, die um Angehörige trauern. Die Gruppe wird von ausgebildeten Hospiz- und Trauerbegleiterinnen der Caritas und der Hospizgruppe Unterschleißheim geleitet. Im geschützten Rahmen findet der Austausch von persönlicher Erfahrung mit Verlusten und dem Umgang mit eigener Trauer statt. Die Teilnehmer begegnen sich mit gegenseitigem Verständnis und gegenseitiger Unterstützung. Auch wenn jeder Trauernde seinen eigenen Weg in der Trauer finden muss und jeder an einem anderen Punkt auf diesem Weg steht, so kann das wertschätzende Zuhören und die Gemeinschaft der Gruppe doch als entlastend erlebt werden. Neue Teilnehmer sind willkommen. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

KIRCHHEIM

Offener Treff des Familienzentrums

Der erste Offene Treff des Familienzentrum Kirchheim nach den Sommerferien ist für Mittwoch, 11. September, geplant. Beginn ist um 15 Uhr im Familienzentrum. Der Treff ist offen für alle Interessierten und bietet je nach Alter der Kinder Basteln mit Anleitung durch die Kinderbetreuerinnen an. Es gibt Kaffee, Tee und s Kuchen zu familienfreundlichen Preisen. Mütter, Väter, Omas, Opas und Kinder können Kontakte knüpfen. mm